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ablar de Cáceres es referirnos a un compatriota ejemplar que 

dedico toda su larga vida al servicio del Perú. 

Sus cualidades son el mejor legado que nos dejo. Una vida 

honesta que debemos de imitar. 

Es el ideal que necesitamos todos los peruanos para transformar el perú de 

hoy, en un lugar donde impere la justicia, la verdad, la honestidad y sobre 

todo el progreso. 

A través de Cáceres podemos aprender mucho y así mismo sentir gran 

emoción por nuestra historia. 

Cáceres fue un gran modelo como guerrero, gobernante y diplomático. 

Con: 

- Energía indomable 

- Nacionalismo Irreductible 

- Honestidad intachable 

- Profundo amor al Pueblo. 

 

Son estos los cuatro elementos con los que salvo el honor nacional frente al 

abusivo invasor y logro iniciar positivamente la reconstrucción de la Nación. 

Hoy en día, en este presente, nos hace faltar usar los elementos antes 

mencionados, que nos dejo como un precioso tesoro, a fin de realizar la 

superación de todos nuestros problemas. Y por lo que tenemos que 

comenzar es por DESPERTAR en todos los peruanos la FE en NUESTRA 

CAPACIDAD Y DETERMINACION DE ACTUAR con el espíritu de Cáceres 

en la vida publica y privada para no ser vencidos por nada ni por nada. 

CON ALMA CACERISTA MUCHAS GRACIAS. 

H


